

Des poulets sans plumes !

Une faculté d'agronomie d'Israël a réussi génétiquement à obtenir une nouvelle race de poulet sans plumes. Ces nouveaux poulets sont, autant pour les consommateurs que pour les poulets eux-mêmes, très avantageux. Ainsi, les poulets souffriront moins de la grande chaleur...

Pour les consommateurs et les éleveurs, les avantages sont énormes. Tout d'abord, les éleveurs n'ont plus besoin de les déplumer lors de leur départ. De plus, les systèmes de ventilation, pour les plumes et la chaleur, n'auront plus besoin d'être aussi performants. Les poulets ont également une croissance plus rapide. Finalement, le consommateur a, en bout de ligne, un poulet moins gras.

Voici une photo des beaux petits poulets !!!

Proposé par Xcalibur chez notre partenaire :
Vortex7

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le dimanche 26 mai 2002

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/1861-poulets-sans-plumes.html>